

アタカ (東通村尻屋)



厳しい冬を越えるための地

寒立馬は、尻屋埼灯台から少し南に下った、「アタカ」と呼ばれる防風林に囲まれた放牧地で越冬します。極寒の中でたくましく生きる姿からは、寒立馬と呼ばれるゆえんが存分に感じられました。

繁殖期でないこともあってか、寒立馬は比較的穏やかです。十分な防寒対策のうへ、訪れてみてはいかがでしょうか。

(寒立馬には近づきすぎず、安全な距離から観察してください。)

アタカの情報

- 所在地 東通村尻屋
(1~3月まで、12月は馬の移動期間)
- 交通 JR下北駅から車で約45分
尻屋埼灯台東側ゲート付近
- 駐車場 なし
- ※アタカ入口付近に数台駐車できます。
路上駐車は行わないでください。
- トイレ なし

お知らせ

出前講座を受けてみませんか？

下北ジオパークでは、地域のみなさまからのご要望に対応して出前講座を行なっています。ジオパークの説明はもちろん、昨年度からは新たな出前講座メニューとして、水理実験装置「エムリバー」を使った防災・減災学習講座(裏面)も提供しています。ご希望される団体は、事務局までお問い合わせください。

尻屋埼灯台が日本一なのは次のうちどれか。

- ①灯台の明るさ
- ②レンガ造り灯台としての高さ
- ③灯火の届く距離
- ④レンガ造り建造物としての古さ



活動報告



「エムリバーで防災・減災出前講座」

12月20日、むつ市立川内小学校4～6学年を対象に、出前講座を開催しました。むつ市防災安全課と連携した開催で、ジオパークからはエムリバーを活用しての土砂災害発生のメカニズム、防災安全課からはむつ市防災マップの見方・使い方についての説明を行いました。学校にエムリバーを持ち込んでの講座は初めてでしたが、子ども達は熱心に受講してくれていました。



「むつ来さまい館 冬まつり」

1月16日（日）、むつ来さまい館冬まつりにジオパークブースを出展しました。オリジナル缶バッジの製作やジオパークグッズが当たるジオガチャを行いながら、来訪されたお子さんや保護者の方に下北ジオパークのPRをしました。再び増加し始めたコロナウイルスのため、また地域外に行きにくくなってきてしまいましたが、ジオパークの活動で少しでも地域内の子ども達が楽しんでくれると嬉しいです。

Editor's Note

編集後記

クリスマス、お正月と大きい行事が終わってからの冬は、個人的にあまり楽しみがありません。ただ、冬しかできないことがウィンタースポーツです。第1リフトがリニューアルされたばかりの釜臥山スキー場に行ってみました。スキーをするのはなんと8年ぶり。意外とすんなり滑れて一安心でしたが、行ってすぐ感じた違和感。そう言えば、第1リフトどころか、第2リフトが2人乗りになってから初でした。（岩崎）



尻屋崎灯台が日本一なのは・・・

「② レンガ造り灯台としての高さ」

1876（明治9）年に英国人技師R・H・ブラントンにより設計された灯台で、32.82mの高さを誇る、国の登録有形文化財です。先日、日本財団の「橙の守り人プロジェクト」で擬人化されました。

【発行元・問合せ先】

下北ジオパーク推進協議会事務局
（むつ市ジオパーク推進課内）

☎0175-22-1111



公式HP



Facebook



Instagram

下北ジオパーク

検索